

SLADO

SCHWUL-LESBISCHER-ARBEITSKREIS DORTMUND E.V.



Einladung zur Podiumsdiskussion:

(K)eine Zukunft für die HIV Ambulanz!?

Vor Wochen ist eine Debatte um den Fortbestand der Dortmunder HIV-Ambulanz am Klinikum Dortmund ausgebrochen. Der SLADO e.V. lädt deshalb zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung mit den Vertretern der beteiligten Stellen und der Betroffenen ein:

Freitag, 06. Juni 2008, 18.30 Uhr
Reinoldinum, Schwanenwall 34,
Dortmund-City

Podiumsgäste:

Georg Bühmann, Gesundheitsamt Stadt Dortmund
Stephan Gellrich, PositivHandeln NRW
Martin Hower, ärztlicher Leiter der HIV-Ambulanz
Ansgar von der Osten, Kassenärztliche Vereinigung WL

Die Teilnahme ist kostenlos!

Mit freundlicher Unterstützung der AIDS-Hilfe Dortmund e.V. und der
AIDS-Hilfe im Kreis Unna e.V.